
　平成27年度　第18代会長を就任させていただきます関　有孝です。

　皆さんは、商工会議所の会員サービスを上手に利用されていますか？

　商工会議所は、商売や経営の駆け込み寺の様に、経営の支援や情報を受けられ、

相談できる場所です。それを踏まえ、我々は、自ら手を上げ青年部に入会し、地域

社会の貢献と、次代への先導者として旛を掲げ活動しております。

　青年部が、商工会議所活動の最前線に立ち、若さと行動力を武器に、「道なき

道」を切り開き、時にはその活動の殿（しんがり）を務め、縁の下の力持ちになり

商工会議所活動の一翼を担い活動をしている。その活動には、同じ志を持つもの同

志が、共に汗をかき、明るい未来を信じ、より活力ある地域経済社会の実現にむ

かって取り組んでいる。

　このＹＥＧ活動を通して、研鑽を積み教養を高め、そして交流を深めることで、

新たな発見や気づきを自社に活かして、地域の経済的発展に貢献できる、素晴らし

い企業家集団だと、誇りに思います。さらに将来のビジョンを見据えた活動、提言

が出来る青年部でありたいと考えています。

　川口商工会議所青年部が27年度も実り多き活動が出来ますよう、和を背負ってメ

ンバーの心を一つに邁進して参りたいと存じます。｢Don't think . Feel｣
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青年部　第18代会長

関 有 孝

『Don't think. Feel!』
～それは、月を指すのと似たようなものだ
　指に集中するんじゃない、
　さもないとその先の栄光が得られないぞ～



総務交流委員会　委員長　足 立 和 徳
　年２回の総会と卒業式、新年会という、ＹＥＧにあって重要な事業の運営を、そして
自然の中で存分に楽しんでいただけたであろう家族会を企画・実施しました。結果とし
て１年間休む暇のなかった委員会でありました。後にも先にも６０名近いメンバーで構
成された委員会はなかろうと振り返る中、なかなか委員会メンバーの意識を集中させる
こと、出席率を上げることが叶わなかったことは残念であります。当初は委員会運営が
上手にこなせず、メンバーと衝突することもありました。それでも１年後、この委員会
の長をすることが出来たということと、更に深化した人間関係が構築できたことに喜び

を感じています。
　総務的な分野で言いますと「変えてはならぬもの」が多い中で、委任状の提出をＡＴ回答からハガキ形式
に変えることとしました。地味ですが、返信率を上げる上では大きな変革であったと振り返ります。その他
小さくも色々なアイデアを委員会メンバー皆が持ち寄って、向上に努めてくれました。このＹＥＧで、この
委員会で良い経験をさせて頂きました。皆様にありがとうございますという言葉をもって御礼にかえさせて
いただきます。
　そして新しい年度の委員長各位、あまり力まず、仲間を信頼して、１年間楽しい委員会運営をお願いいた
します。

平成26年度『人として～目の前の人からHAPPYにするYEG』をテーマに
掲げ、リーダー、経営者に必要な人間感と経営哲学を磨き、三方良しの
経営を目指す事を目的に皆様のご協力によって活動させて頂きました。
　一つの事業を通して、同じベクトルを持ちそれぞれの達成感を感じ、
生涯の仲間ができていく事をこのYEGの中で気づき、そして人を察する
心を宿すように努めてきました。

人を想い、人に気遣い、人に想われる。
先輩でも後輩でも協力業者様でもお客様でも差別なく対等に、
人をHAPPYに出来る器が大きい人！
そんな人が求心力を持つ『人』『経営者』になれるのではないでしょうか?

　今年度のYEG事業も、沢山のアイデアと素晴らしい笑顔と行動力で設えが進化し、より良い
成果が上がりました。
　また、川口YEGだけでなく、埼玉県青連事業のヤングリーダー研修会、関東ブロック事業、
日本役員会開催など広い視野で沢山の経営者にふれあい、地域や業種で違った考え方があるこ
とも勉強になりました。各地に同じ志を持った仲間も増えました。
　一年間の皆様のご協力、ご尽力に心から感謝いたします。
　そして、次年度以降も『人として』夢を持ち続け革新していく事を心より祈り、会長任務の
遂行とさせていただきます。皆様！ありがとうございました。

青年部　第17代会長

伊 藤 健

『人として』
～目の前の人からＨＡＰＰＹにするＹＥＧ～

平成26年度　報告とお礼

平成26年度　委員会報告とお礼



経営開発委員会　委員長　藤 澤 秀 男
　２６年度経営開発委員会の委員長をやらせて頂き、個人的に「リーダーとしての在り
方」「YEGの在り方」をテーマにして１年間取り組んできました。
　経営開発委員会の事業内容のYEG事業所紹介書の発行、ビジネス交流会（例会）では
皆様のご協力もあり、無事に終えることが出来ました。
　本当にありがとうございました。
　まだまだ自分自身、経営情報の発信などやり残し感もあり不甲斐なさを感じますが今
後は川口YEGを盛り上げていく様にサポートしビジネスはもちろん、メンバーとの交流

をさらに深めていくように参加させて頂ければと思います。
　本当にこのような機会を与えて頂きありがとうございました。

市民祭り委員会　委員長　齊 藤 圭 介
　今年度を振り返りまして、３月からのプロデューサー会議から始まり今日まで、本当
に時が過ぎるのは早く感じます。今年度は、カラオケ予選会を休止して、たたら祭り一
本に標準を合わせました。正直、今年の運営はもっと煮詰めて進めることができるぞ！
と思ってました。そうしたら、突然のステージ予算カット！今まで考えていたこと
が・・・しかし市民祭りメンバーみんなの協力で屋根はないですが例年通りのステージ
を作ることが出来ました。
　たたら祭り最後の夜にみんなで飛ばした風船は一生忘れることの出来ない思い出にな

りました。そして慰労会は、みんなでわいわい遠足気分での屋形船。
　ＯＢの皆様と共に盛り上がりました。
　「俺についてこい！」と言いましたが、みんなついて来てくれましたね！
　感謝しております。市民祭り委員会の皆様、一年間ありがとうございました。
　次年度も、新委員長を中心に今までの伝統を守りつつ、新しいことにチャレンジしてください。

地域活性化委員会　委員長　柴 田 玲
　26年度地域活性化委員会は、12回の委員会の開催と一番大きなイベントである【川口
ストリートフェスティバル2014】運営を担当しました。
　川口フェス2014は、市内14会場で、100組以上の方に出演していただき、約20,000人の
方が会場に足を運んでくださいました。
　そして、メンバーのみなさんはもちろん、OBのみなさんや様々な団体のみなさんなど
本当に大勢の方のご協力をいただき、なんとか成功することができました。
　また、委員長としては、段取りも、発信も、メンバーをうまく巻き込むのも下手で役

目を果たせませんでしたが、｢ちーかつ｣のみんなに助けてもらいました。
　一番学んだことは、「段取り八分」が大切だということです。
　一年間ありがとうございました。

ヤングリーダー実行委員会　委員長　川 邊 三奈子
　2/14に開催されました埼青連主催「ヤングリーダー研修会川口大会」実行委員長を務
めさせていただきました川邊です。昨年3月から委員会メンバーで会議を重ね、参加者に
「川口すごい！参加して良かった！」を目標に慎重に企画・運営を進めて参りました。
副委員長筆頭に川口メンバー皆さんには多大なるご協力を賜り、参加者から予想以上の
高評を戴くことが出来ました。設営には多々苦難がありましたが、それも委員会メン
バーの熱い思いと努力と強い結束の賜物と感謝しております。ひとりひとりクォリティ
の高い、彩煌（さいこう）のメンバーとの幸せな一年間、ありがとうございました！



①異業種の方々と知り合えたこと。

②運送関係でお世話になることが出来
ました。

③あまり参加出来なかったのですが、
今後の川口YEG繁栄を祈念申し上
げます。

　有難うございました。
小 山 博 史
H17.2月入会

①人の話を聴く

②行動継続

③ABC（A：当たり前な事ことを、B：バ
カみたいに、C:ちゃんとやる）

小 原 直 治
H15.5月入会

①年数を重ねるごとに、知り合いが沢
山増えた。

②他業種の方との意見交換で、色んな
考え方を社に持ち帰ることが出来
た。

③卒業式を迎える日に「やり残し」の無
いような活動を！

島 田 賢 一
H10.9月入会

卒業生紹介

①多くの先輩、同期、後輩に巡り合えたこと。その
仲間たちと公私ともに付き合えること。また卒
業してもこのかかわりは続いていくであろうこ
と。自分の会社しか知らない中で自社の診断の
仕方とかYEGではいろいろと学べました。そし
て異業種ではありますが数々の経営者の方より
刺激を受け気づかされることがいっぱいありま
した。

②お陰様でたくさんの仲間にお世話になりまし
た。また、数多い業種がありますのでご紹介もさ
せていただきました。ありがとうございました。

③光陰矢のごとし、仲間をたくさん作ってYEG活
動を充実したものにしてください。

小 川 明 彦
H11.5月入会

①沢山の方と知り合えたこと。ユニー
クな方々とお話しする機会があった
こと。

　楽しかったです！

②少しだけあったかな。

③活動を通していろんなことが見えて
くるＹＥＧなので、積極的に参加し
てください。

永 野 智 実
H21.8月入会

①違うこと、違う人、違う場所へ行って
違うパワーをもらうことが出来まし
た。そして、そのお蔭で新しい目を持
つことが出来ました。

②ＹＥＧの経験を通じてインスピレー
シションを感じアイディアが生まれ
仕事に生かすことが出来ました。

③私たちの行動は、たとえどんなに小
さなことでも波紋のように広がり全
ての人に影響を及ぼします。

久保田 芳 季
H22.3月入会

①半強制的に会議などの出席をしなく
ていいことと顔見知りの方が多いこ
ともありとても居心地が良かったで
す。

②特になし

③あまりにも居心地が良かったのでほ
とんど出席しませんでした。後輩の
方はアクティブに出席しましょう！

倉 重 　 豊
H17.4月入会

①一番良かったことは市内の多くの事
業者さんと知り合えたことです。

　また事業に対してのいろいろな考え
方があることも学べました。

②新しい業種の方と知り合えて仕事の
幅が広がりました。

　今後ともよろしくお願いします。
③会に対して大した貢献も出来なかっ

たにもかかわらずこれまで大変お世
話になりました。

　これからもがんばってください。

相 馬 秀 一
H18.4月入会

①義理を立てれば道理が通らず、道理
を通せば義理が立たず。

②電線の様に既に繋がっていたり、新
しく繋がったり・・・

③知られてはいけない事を暴露する人
は、月にかわってお仕置きよー！中 村 一 仁

H17.4月入会

①川口出身でない私は、知り合いも友達もいませんでした
が、川口ＹＥＧに入会して大勢の方と知り合いになり、交
流することが出来ました。※性格が悪いので友達１人も、
できませんでしたが・・・・

②大勢の川口ＹＥＧの方々に、メガネを買って頂きました。
本当にありがとうございます。※私は卒業しますが、川口
ＹＥＧ会員の方は、今後も｢川口ＹＥＧ(川口商工会議所)で
す！｣とお店で言うと商品価格より３０％割引き致しま
す。※家族・社員の方は２０％割引きです。

③ＹＥＧにのめり込み過ぎないように！まずは本業でしっ
かりと儲けること。家族を大切に、妻(夫)、子供、そして親を
大切にすること。※１に家族、２に会社、３，４が無くて、５
にＹＥＧが良いと思います。お客様と社員に感謝するこ
と。(※感謝すると感謝されます。感謝されないのは感謝し
ていないからです。)あと、目標を高く掲げること。そして、
目標を達成するためには深く学ぶことが重要です。

　最後に、学歴や知識があっても実践に結びつかなければ何
の意味もありません。ビジネスに成功するか、しないか、は
頭の良し悪しではありません。どれだけ頑張ったか、人の
何十倍、何百倍頑張ったか、最終的な結果だと思います。

藤 本 祥 一
H20.3月入会

①～③の内容は以下の質問形式でご寄稿いただきました。
①川口YEGに入会して良かったこと、学べたこと。　　②ビジネスに繋がったこと。　　③後輩に対して願うこと、伝いたいこと。



栗 原 　 誠
くり　はら　　　　まこと

①栗原運送㈱

②代表取締役

③一般貨物自動車運送業

④経営開発H26.12入会

新入会員紹介

小 島 悠 真
こ　　じま　ゆう　しん

①㈱ Idea Connect

②代表取締役

③飲食物移動販売・
　イベント企画・運営

④対外交流
H26.4 入会

芝 崎 暢 夫
しば　さき　のぶ　　お

①㈱やわら

②専務取締役

③温泉浴場・飲食業

④経営開発H26.5 入会

平 野 大 太
ひら　 の　 だい　 た

①司法書士ひらの事務所

②代表

③司法書士

④市民祭りH26.5 入会

中 村 幸 一
なか　むら　こう　いち

①一彩装㈱

②代表取締役

③建築塗装・防水

④地域活性化H26.6 入会

林 市太郎
はやし　 いち　 たろう

①矢島鋳工㈱

②代表取締役

③鋳物部品、
　ダイカスト部品製造販売

④総務
H26.7 入会

浦 上 正 人
うら　かみ　まさ　ひと

①東京海上日動火災保険㈱

②支社長

③保険業

④経営開発H26.8 入会

白 井 久 美
しら　 い　　く　　み

①㈱しんす

②マネージャー

③小売販売

④会員交流H26.8 入会

鈴 木 雅 晴
すず　 き　 まさ　はる

①鈴木缶機工業㈱

②専務

③製造業

④市民祭りH26.9 入会

関 　 真 一
せき　　　　まさ　かず

①㈱ネクストステージ

②代表取締役

③情報サービス業

④広報H26.10入会

小 原 香 織
こ　 はら　 か　　おり

①㈲ドリームラッシュ
②代表取締役
③ファンシーグッズメーカー・
　キャラクターライセンス業務・
　OEM受注
④地域活性化

H26.10入会

横 田 靖 雄
よこ　 た　 やす　 お

①㈲横田商事

②代表取締役

③住宅設備　システムバス

④市民祭りH26.11入会

藤 木 　 慎
ふじ　 き　　　　まこと

①㈱ALLWIN

②代表取締役

③機械設備、電気設備工事、
　派遣業、飲食業

④会員交流
H26.12入会

竹 内 一 馬
たけ　うち　かず　 ま

①㈱ＫＴプランニング

②代表取締役

③出版

④地域活性化H27.2 入会

橘 　 信 之
たちばな　　のぶ　ゆき

①橘塗装㈱

②代表取締役

③店舗、新築ビル内外塗装・
　戸建、マンション内外塗装

④市民祭り
H27.2 入会

河 邊 幸一郎
かわ　 べ　　こういちろう

①㈱河辺工務所

②代表取締役社長

③総合建設業
　土木工事一式　管工事

④広報
H27.3 入会

小 林 政 仁
こ　ばやし まさ　ひと

①税理士法人　小林合同会計

②代表社員

③税理士業

④経営開発H27.3 入会

中 嶋 千亜紀
なか　じま　 ち　あ　き

①㈱スカイ・Ａ

②代表取締役

③管工事
　空気をデザインする会社

④総務
H27.4 入会

久保田 弥 生
く　ぼ　た　　 やよい

①㈱クボタ

②取締役

③工業用製品　自動車部品

④対外交流H27.4 入会

佐 藤 輝 美
さ　 とう　てる　 み

①㈱ガッツエンタープライズ

②代表取締役

③ステーキ店

④経営開発H27.4 入会

名 　 　 前
ふ　　り　　が　　な

①事業所名

②役職

③事業内容

④所属委員会入会年月

Self-Portrait



平成26年度写真でふり返る一年間

内　　　部　　　事　　　業

例　　　　　会（他） 担当委員会 役員会等
対　　外　　事　　業

4月

5月

6月

7月

8月

9月

10月

11月

12月

1月

2月

3月

第40回通常総会(例会)
卒業式(例会)

総務委員会
総務委員会

たたら祭り (例会 )
会長選任委員会設立

市民祭り委員会

川ロフェス (例会 )
会長選任委員会

地域活性化委員会
専務理事

7
15

正副
役員会

12
20

正副
役員会

2
10

正副
役員会

7
15

正副
役員会

4
12

正副
役員会

1
9
正副
役員会

6
14

正副
役員会

4
11

正副
役員会

1
9
正副
役員会

8
13

正副
役員会

2
10

正副
役員会

1
9
正副
役員会

家族会 (例会 ) 会員交流委員会

ビジネス交流 (例会 ) 経営開発委員会

第41回通常総会 (例会 )
新年会 ( 例会 )

総務委員会
広報委員会

次年度委員会所属会議
次年度役員オリエンテーション

正副会長会議
正副会長会議
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関東ブロック会長会議（日光）
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平成27年度 年間スケジュール

4月／新年度最初の挨拶 8月／たたら祭り 9月／川口ストリートジャズフェスティバル

10月／家族会 11月／ビジネス交流会の様子

2月／県連事業　ヤングリーダー研修会川口大会

TEL. 228-2220  FAX.228-2221
〒332-8522　川口市本町4-1-8　川口センタービル8階

ホームページ　http://1110yeg.jp

青年部新入会員募集

地域を支える青年経
済人として

　　　我々とともに
活動しませんか！！

青年部事務局／川口商工会議所　地域振興課
担当　大久保

会員の資格　　　　　　　川口商工会議所会員事業
所の代表者又はその代表者の推薦する事
業従事者であって満49歳以下の方。ご連
絡をお待ちしております。

19 商工会議所会員大会
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　年間に２度発行されるこの広報誌はその年
の新たな青年部組織の報告と任期を終えた方
の挨拶、新たに加わった会員の紹介、その年
でご卒業される方のコメントなどを掲載して
います。わずか１年という短い時間で、それ
ぞれの思いを乗せて始まり、次へとバトン
タッチしていく。現在 ( いま ) の川口 YEG
にはこの短い任期の中に生成発展があるので
はないでしょうか。始まったばかりの新年度
にまた新たな期待をよせて。

平成27年度広報委員長　渡 邊 洋 介

編 集 後 記
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1月／新年会


